



## Club Alpino Italiano Sezione Cesare Battisti Verona



### VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO 13 marzo 2023

Il giorno 13 marzo 2023 alle ore 20.45, a seguito di regolare convocazione, si è riunito il Consiglio Direttivo della Sezione CAI Cesare Battisti di Verona in modalità mista, parte in presenza e parte a distanza.

Partecipano:

Il Presidente Rossella De Vecchi

I Consiglieri Begal Alessandro

Bicego Sabina

Boner Marziano

Bravi Isabella

Castellani Iginò

Cellini Nicola

Dai Prè Stefano

Fraccaroli Marco

Manara Elisa

Micheli Andrea

Perolo Alberto

Scramoncin Eugenio (via web)

Seminara Patrizia (via web)

Signorelli Bernardo

Zangrandi Paolo

Presiede il Consiglio Rossella De Vecchi; il Consigliere verbalizzante è Alberto Perolo.

La riunione viene dichiarata aperta e valida a deliberare sul seguente Ordine del Giorno:

1. Approvazione del verbale della seduta precedente
2. Presentazione e conoscenza dei consiglieri
3. Elencazione delle attività in corso e attribuzione incarichi
4. Programmazione degli incontri del Consiglio Direttivo
5. Aggiornamenti sui lavori di ristrutturazione del rifugio
6. Varie ed eventuali

#### **Punto 1. Approvazione verbale della precedente seduta**

Il Presidente apre il Consiglio chiedendo l'approvazione del verbale della seduta precedente, già inviato in visione a tutti i consiglieri. Approvato a maggioranza (1 astenuto).

#### **Punto 2. Presentazione e conoscenza dei consiglieri**

Il Presidente, considerato che alcuni consiglieri sono nuovi, chiede a tutti di presentarsi brevemente, indicando anche gli ambiti nei quali intende impegnarsi nel prossimo triennio. Comincia il giro. In sintesi:

Alberto Perolo (contabilità, tesseramento e programma di attività);

Eugenio Scramoncin (attività del gruppo giovani);

Marco Fraccaroli (attività con le famiglie, con disponibilità a seguire le gite più impegnative);  
Marziano Boner (l'organizzazione di alcune gite, ma non vorrebbe più seguire l'attività di mountain bike; si augura che qualcuno lo sostituisca);  
Nicola Cellini (ispettore al Rifugio, organizzazione di escursioni e coordinamento del gruppo dei capigita);  
Isabella Bravi (organizzazione de La Campanellina, di alcune escursioni e coordinamento della segreteria e della sede);  
Elisa Manara (collaborare alla programmazione e conduzione escursioni, anche di MTB; collaborare alla gestione del sito internet e alla comunicazione);  
Igino Castellani (disponibile per iniziative di formazione con gli istruttori della scuola di scialpinismo);  
Bernardo Signorelli (attività del gruppo giovani e gestione dell'account Instagram del Gruppo Giovani);  
Paolo Zangrandi (oltre all'attività "storica" del gruppo Geki di arrampicata, collaborare alla redazione del programma di attività e ai lavori al rifugio);  
Sabina Bicego (attività con le famiglie e organizzazione eventi del centenario; interessata ad attività sul tema dell'ambiente);  
Alessandro Begal (collaborazione sul sito internet e revisione/organizzazione del tesseramento on line);  
Rossella De Vecchi (oltre agli impegni della carica, indirizzerà il suo lavoro ad allargare il numero dei soci attivi e a sviluppare l'attenzione ai problemi ambientali e di sostenibilità);  
Andrea Micheli (contribuire in tutte le attività che prevedano consigli o pareri legali, seguire in collaborazione con Igino il collegamento con la scuola);  
Patrizia Seminara (redazione del bilancio, rapporti con il commercialista e con il Runts -terzo settore, scadenze amministrative).

Finito il giro la Presidente ricorda che sarebbe opportuno che ogni consigliere avesse un proprio account mail istituzionale; se ne riparlerà.

### **Punto 3. Attribuzione delle cariche ed indicazione delle attività**

Il Presidente informa il consiglio che sulla base dell'art.23/1 dello Statuto ha nominato i consiglieri Elisa Manara, Patrizia Seminara e Alberto Perolo nella carica, rispettivamente, di Vicepresidente, Segretario e Tesoriere. Il Consiglio condivide le nomine.

Passa poi a ricapitolare alcune delle più impegnative/continue attività necessarie al buon funzionamento della Sezione, anticipando anche alcune considerazioni e individuando, laddove possibile, i vari referenti.

#### **Aspetti amministrativi, contabili e organizzativi**

- tenuta dei libri sociali obbligatori (per gli ETS), aggiornamento dei dati sul Runts, scadenze fiscali, assicurative e amministrative (P.Seminara)
- gestione della cassa (da migliorare e mettere a punto nelle varie procedure) (P.Seminara e A.Perolo)
- gestione dei 4 account mail, più i form di contatto dai social; (R .De Vecchi e A. Perolo).
- predisposizione, costante aggiornamento e messa a disposizione della modulistica; R.De Vecchi
- gestione della sede (pulizie, manutenzioni, contatto con il condominio ecc.) I. Bravi (che andrebbe affiancata da una ulteriore figura da individuare)

#### **Attività gite**

coordinatori di attività:

- famiglie S.Bicego

- scialpinismo Paolo Gazzi
- arrampicata P.Zangrandi
- escursionismo/alpinismo N. Cellini
- mtb da individuare
- gruppo giovani E. Scramoncin e B. Signorelli
- Gite di metà settimana Silvano Lonardi
- Gite superseniores Claudio Tubini e Renato Castelli
- Coordinamento complessivo attività gite N. Cellini, , R. De Vecchi, A. Perolo, P.Zangrandi
- Coordinamento redazione del programma A. Perolo

A questo proposito la Presidente osserva che abbiamo un numero elevato di capigita (non meno di 80) con una forte settorializzazione; bisognerebbe senz'altro puntare su una maggiore integrazione tra le diverse attività; inoltre va sviluppata ulteriormente la formazione dei capigita e dei partecipanti.

Altre attività sezionali

- Ispettore al rifugio N. Cellini coadiuvato da P.Zangrandi
- Sviluppo del digitale (sito, tesseramento online ecc.) A. Begal ed E. Manara
- Progetti scientifici E. Manara
- Comunicazione R. De Vecchi, E. Manara
- La Campanellina I. Bravi
- Biblioteca Alberto Raise

#### **Punto 4. Destinazione fondi raccolti con il Natale Alpino**

Con il consenso del Consiglio viene inserito un ulteriore argomento di discussione: la destinazione dei fondi raccolti per Emergency/ Centro Maternità di Anabah. Prende la parola il Tesoriere che informa che nella campagna del 2022 sono stati complessivamente raccolti 5.250 Euro (di questi ben 3.350 Euro sono stati raccolti dagli istruttori della scuola nell'ambito del Progetto Wakhan). Al netto di quanto già inviato ad Emergency nello scorso aprile (1.250 raccolti dal progetto Wakhan, portati a 3.500 con il contributo della sezione) ne rimangono 4.000 che il Tesoriere propone di integrare a 5.000 Euro da inviare ad Emergency.

Il Consiglio approva all'unanimità.

#### **Punto 5. Aggiornamenti sui lavori di ristrutturazione del rifugio**

La Presidente informa il Consiglio su un incontro con i progettisti dello Studio Zomer di Ala sui lavori da effettuare al rifugio. Sulla base delle proposte che emergeranno e sentiti anche, eventualmente, i tecnici della P.A.T. si presenterà al Consiglio un quadro più dettagliato.

#### **Punto 6. Calendario delle prossime riunioni del Consiglio**

Su proposta del Presidente vengono decise le seguenti date per le sedute del Consiglio nel corso del 2023: 17 aprile, 15 maggio, 19 giugno, 4 settembre, 16 ottobre, 20 novembre

#### **Punto 7. Varie ed eventuali**

La Presidente informa il Consiglio di una polemica esplosa negli ultimi giorni su L'Arena e sui social, anche se i fatti si sono svolti qualche settimana fa. Un raduno di giovani, a base di birra e musica a volume inaccettabile, organizzato dai gestori del Rifugio Chiarego. Informa di essere stata sollecitata da più parti (Sez. di Verona, alcuni soci...) a prendere una posizione di condanna. Informa di aver rilasciato un'intervista a L'Arena, di cui dà conto. La discussione si polarizza su posizioni, da un lato, di condanna radicale di iniziative di questo tipo, dall'altro di maggiore cautela. E. Manara sottolinea la necessità di limitarsi, nella condanna dell'evento, a censurare l'alto volume della musica, che sicuramente disturba la fauna ed è motivo di disagio. Mentre invece la calca, che crea problemi per il calpestio, i rifiuti ecc. è tipica anche

di molte altre manifestazioni in montagna che il Cai non censura. A. Perolo ricorda che, ferma restando la totale non condivisione di un simile utilizzo/frequentazione della montagna, lo stesso Cai si è prestato in più di un'occasione ad organizzare eventi analoghi (i Concerti delle Dolomiti, ecc...). In ogni caso auspica un maggior confronto e condivisione tra le diverse realtà del Cai in provincia.

Alle ore 22.50 la seduta viene dichiarata conclusa.

Letto, confermato e sottoscritto.

Il Consigliere verbalizzante  
Presidente

Rossella De Vecchi

La  
Alberto Perolo